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まっくんファームの持続可能な運営に向けた要望書 

 

全国的に農家の高齢化や人手不足、農地集約などの課題が深刻化する中、農業を

守るため「農事組合法人まっくんファーム」の理事との懇談会を開催した。 

懇談会では、農家からの作業依頼が増加している一方で、作業者の不足や高齢化

により対応が難しくなっている現状が指摘された。また、物価の高騰やインボイス

制度による利益圧迫、分散する圃場による作業効率の低下、事務・労務管理の負担

など、多くの課題や意見が挙げられた。農業の重要な役割を担う「まっくんファー

ム」が今後も持続可能な形で運営されるために、以下のとおり要望する。 

 

記 

１．作業者の人手不足に対応するため、農業者にとらわれず未経験者の募集や作業

指導会の実施など、育成体制の支援を検討されたい。 

２．経営を安定・持続させるため、運営補助金の支給を考慮されたい。 

３．作業効率向上のため、圃場の集約・面積拡大の推進を検討されたい。 

４．将来の農業を守るため、村主導で農業施策と地域計画を強力に推進されたい。 

 

以上 


